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☆前回：第８回定例会（8/10）のまとめ 
第８回定例会における全体会・部会の協議内容をまとめてみました。 

 

【定例会（前半）の振り返り】 
＜開始前の連絡事項＞ 

川村議長より 

・藤沢市で新型コロナ感染者が 100人を超えた。ワクチン接種も期待ほど進

んでいない。今後の任期を見据えながら油断なく生活・活動をしましょう。 

・本日は、都合により欠席者が多く、2 部会で部会長が欠席なので、各

部会協力して短時間で協議が終わるようにお願いします。 

・タウンニュースの取材が 8/19 にある。市内の１３地区の特集で郷土

づくりを題材にしている。（議長・副議長で対応します。） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【議題】 

１．前回の確認 

＜資料 1＞第７回定例会議事録（案）･･･全体承認 

 

２．部会報告 

○健康増進部会 

・8/19 に健康づくり課・高齢者支援課・地域共生社会推進室との 

話し合いを予定している。 

内容は、健康づくりに関する今後の方向性や行政との連携など 

 

○ＩＣＴ部会 

・9/7 のシニアのためのかんたんスマホ教室」のチラシについて 

地域回覧開始。（受付開始 8/16～） 

 

３．その他 

○緊急事態宣言を受けて「市民の皆様へのメッセージ」(市長より) 



- 2 - 

 

…＜資料２＞ 期間～8/31 まで※19 時以降の貸室利用は不可 

 事務局より→「詳細は市長メッセージのとおり。これまで以上 

に緊張感を持った行動と活動をお願いします。」 

 

○情報共有 

・全体集会や市長との意見交換会、地区賀詞交換会（市＝施設管 

理者の立場）等は、中止の可能性が強い。（現在の状況） 

・全体集会に代わる住民の意見を聞く手段として、12 月には第 5 

期の活動をまとめ「推進会議だより」で全戸配布し、質問や意 

見を伺う手法なども念頭にする必要がある。 

   

○次回（第９回定例会） 

・8/24（火）17 時～ 第１談話室第 9 回定例会 

    ※以降の開催時間は緊急事態宣言等の状況で判断する。 

 

  

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

【部会検討（後半）】～当日の様子～ 

 

～検討内容～ 

健康増進部会（５名） 
 

（１）フレイル予防のパワーポイント資料について 

・追加校正 

 

（２）健康づくり課、高齢者支援課との打ち合わせ 

（8/19 実施予定）について 

・「健康なんでも相談」の代替案 

・健康ウォーキング（秋の予定） 

 

 

助けあい・支えあいの地域づくり部会（５名＋議長） 

 

※諸般の事情により部会長を交代する。 

新部会長として、鈴木委員を選出 

（全体会で報告承認） 

 ☆松下委員お疲れ様でした。鈴木委員よ

ろしくお願いします。 
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（１）コロナ禍で店側との打合せができないため、コロナ後の話し合 

いに備えた打ち合わせ内容の整理（湘南とうきゅう、イオン藤沢 

店＋ライフピア３４専門店との話し合いを見据えた検討） 

・イベントを通じたウィンウィンの関係づくり 

 ＜企画内容＞ 

楽器の演奏／歌の発表／踊りの発表／絵画や書等の展示 

 ※今後、演奏・発表・展示の準備、設備状況等を確認する。 

 

（２）買い物支援 

・店側でやっている買い物支援はどんなものがあるか調べる 

☆オリンピック・パラリンピック後（店のスペースが空く時期 

までに）に話し合いを希望 

 

ＩＣＴ部会（４名） 

 
（１）「シニアのためのかんたんスマホ教室（9/7）」について 

・参加者のワクチン接種は問わない 

・11/4（木）に第２回を予定 

  

（２）「ふらっと湘南大庭」ポータルサイト発信者への対応 

・公民館登録しているサークルにＨＰ 

作成を呼びかけ（193 団体） 

 

以 上 

 


